title Kurier (Wien)
circulation 128.401
issue 28/09/2010
page 20





Erfolgreiche Sanierungen

Aktion Thewosan - Die Energieeffizienz eines Gebäudes steht im direkten Zusammenhang mit dem Heizverbrauch, den Heizkosten und den damit verbundenen CO2-Emissionen. Seit zehn Jahren unterstützt die Stadt Wien im Rahmen von Thewosan (thermische Wohnhaussanierung) die Adaption bestehender Häuser und schlägt damit zwei Fliegen mit einer Klappe: verbesserter Klimaschutz und niedriger Heizverbrauch, der den Bewohnern zugute kommt.

"Seit 2000 wurden mehr als 800 Wohnhäuser und Anlagen mit 60.000 Wohnungen thermisch aufgerüstet. Die Gesamtbaukosten betrugen 587 Mio. €, die eingesetzten Fördermittel der Stadt, größtenteils als nicht rückzahlbare Zuschüsse, belief sich auf 196 Mio. €. Der Heizverbrauch wurde dabei mehr als halbiert", zog SP-Wohnbaustadtrat Michael Ludwig am Montag Bilanz.

Tendenz steigend: Wurden 2008 noch 125 Projekte (4660 Wohnungen) gefördert, so waren es im Vorjahr schon 145 Projekte mit 9350 Wohnungen.